

12 Sports

Ligue nationale de football professionnel/Représentation de l'Ogooué-Maritime
Serge Bastrel Meye installé



Photo : DR



Photo : DR

L'ancien représentant remet le patrimoine à la directrice des opérations de la Linafp, Mariette Maguindi Photo de droite : La directrice des opérations transfère le patrimoine au nouveau représentant

J-P A
 Port-Gentil/Gabon

Georges Ntchandi Wora lui a passé le flambeau au cours d'une cérémonie de passation des charges, présidée par la directrice des opérations de la Linafp, Mariette Maguindi. En présence du directeur provincial des Sports, Camille Lengounga.

LA représentation de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) de l'Ogooué-Maritime vient de changer de tête. Après avoir dirigé cette entité pendant deux saisons sportives, Georges Ntchandi Wora cède la place à Serge Bastrel Meye, arbitre Fifa issu de la ligue de football de l'Ogooué-Maritime. Une nouvelle fonction qui pourrait mettre un



Photo : DR

La passation de charge s'est déroulée en présence du directeur provincial des Sports, Camille Lengounga.

terme à sa carrière internationale. « Ma présence ici est relative à la passation des

charges entre l'ancien et le nouveau représentant la Linafp. Georges n'a pas démerité, bien au

contraire. Pendant deux saisons sportives, il a été attentif, opérationnel et disponible. Mais cer-

taines conditions nous permettent de nous séparer de lui. Malgré la passation des charges, il y a le suivi. Ce qui est une façon de dire que l'ancien représentant ne nous lâchera pas », a précisé Mariette Maguindi.

« Serge Meye que vous connaissez bien, prend le relais, et toutes les questions liées au National-Foot 1 et 2 sont à sa charge dans la province de l'Ogooué-Maritime », a-t-elle ajouté. Après la passation des charges, Mariette Maguindi a rappelé au nouveau représentant le respect de la hiérarchie. « La directrice des

opérations que je suis est votre chef hiérarchique, alors que le président est le dernier recours en cas de soucis. C'est en principe la conduite à tenir », a-t-elle insisté.

Serge Bastrel Meyé en bref

Octobre 1989 : début dans l'arbitrage à la ligue de football de l'Ogooué-Maritime comme stagiaire. 1991 : arbitre District 1993 : arbitre Ligue 1995 : arbitre Inter-ligue 2005 : arbitre Fédéral. De 2011 à ce jour : arbitre Fifa

Brève

José Antonio Camacho à la tête des Panthères ?

DES rumeurs de plus en plus persistantes font état de ce que la Fédération gabonaise de football aurait opté pour un entraîneur ibère. Et le nom de l'ancien international espagnol José Antonio Camacho est cité dans les chaudières. Limogé il y a trois ans de la sélection chinoise qu'il a dirigée de 2011 à 2013, l'ancien latéral gauche du Real de Madrid pourrait ainsi succéder à Jorge Costa.

Brèves

Nicole Assélé en France et en Angleterre



Photo : J.F.MAROLA

Nicole Assélé.

A Paris, la ministre des Sports est allée s'enquérir des conditions dans lesquelles le boxeur gabonais Taylor Mabika prépare son combat qui se déroulera dans quelques semaines au Gabon, face au Franco-Algérien Zine Eddine Benmakhouf. À Londres, en

revanche, Nicole Assélé y prendra part à la réunion annuelle du comité exécutif de l'Agence anti-dopage (AMA).

Cocan : la loi du silence



Photo : J.F.MAROLA

Des officiels du Cocan

A la question de savoir quel est le nombre de commissions et de personnes travaillant à l'heure actuelle sur les quatre sites (Libreville, Oyem, Port-Gentil et Franceville) devant abriter la

Can-2017, nous n'avons reçu comme réponse que le silence. Ceux qui ont eu le courage de nous parler n'ont guère fait mieux. Ils se sont contentés de nous balader d'un service à un autre. Comme quoi, au Cocan, on a opté pour la loi du silence, comme si on voulait cacher des choses.

Le maire de Fougamou gêné aux entournures

Réagissant à notre brève relative à la délocalisation de l'équipe AS Dikaki (D2 professionnelle) vers la ville de Mouila, le maire de Fougamou, Serge Mboula, que nous avons joint au téléphone, tout en regrettant la décision de la Linafp qui va priver le public sportif de sa ville de spectacle, s'est engagé, malgré les difficultés financières auxquelles est

confrontée son institution, à présenter lors du prochain conseil municipal, le projet de construction du mur du stade et des vestiaires, en vue de sa budgétisation.



Photo : Félicien Ndongo

Serge Mboula, maire de Fougamou

Rodrigue Moundounga : entre USB et AS Pélican, le cœur balance

Le défenseur international gabo-

nais nous a fait état de ce qu'il a été contacté par les dirigeants du club nordiste de l'USB, mais également par ceux de l'AS Pélican de Lambaréné. Le joueur étudie actuellement les propositions de ces deux clubs. Précisant aussi qu'il compte d'abord régler le différend qui l'oppose à Akanda FC.



Photo : J.F.MAROLA

Rodrigue Moundounga